

MÄNNER



Bezirksliga A

- Hinten v. l.:** Thomas Braun, André Reichert, Benedikt Grän, Florian Kittner, Maximilian Elbert
- Mitte v. l.:** Trainer Stefan Schüßler, Sascha Trappiel, Niklas Artelt, Johannes Schmid, David Fleischmann, Jochen Kurzweil, Nikolai Scholl, Trainer Jens Häring
- Vorne v. l.:** David Rose, Patrick Graßmann, Nils Klubertanz, Tom Elbert
- Es fehlen:** Felix Ulrich, Niklas Bremer, Nico Wolz

„Wie der Phönix aus der Asche“, so lautete das Motto der letzten beiden Jahre. Nun steigt er endlich auf...

Nach der eindeutigen Meisterschaft im Jahr 2021/2022, entschieden wir uns, aus verschiedenen (sportlichen und persönlichen) Gründen, auf den Aufstieg vor der letzten Runde zu verzichten.

So spielten wir auch in der Runde 2022/23 in der Bezirksliga B. Im Laufe der Vorbereitung zeigte sich schnell, dass wir auch in diesem Jahr eine sehr gute Rolle in der Klasse spielen wollen und nach Möglichkeit ein

zweites Mal in Folge den ersten Platz ergattern. Jedoch gab es ein paar Unbekannte, die die Sicherheit auf dieses Ziel schmälerten. Zum einen kamen neue Mannschaften in die Klasse (Absteiger Groß-Zimmern/Dieburg II, neue Mannschaft Obernburg III) und zum anderen waren stets Verletzungen, persönliche und berufliche Termine, etc. Hinderungsgründe um aus dem Vollen zu schöpfen. Und so war es auch immer wieder auf das Neue spannend mit welcher Mannschaft wir am Wochenende aufliefen. Am Ende der Runde waren 29 verschiedenen Spieler eingesetzt worden.

Schnell zeigte sich, dass es ein Zweikampf um die Meisterschaft zwischen uns und der Tuspo III werden würde. Wir gewannen alle Spiele bis zum Hinspiel im Dezember. Dort mussten wir uns unglücklich mit einem Tor Unterschied geschlagen geben. Anschließend legten wir die nächste Siegesserie hin und so kam es am vorletzten Spieltag, vor einer Rekordkulisse (400+ Zuschauer), zum Gipfeltreffen. Wir erkämpften uns ganz stark das notwendige Unentschieden und blieben somit an der Tabellenspitze.

Eine Woche später, siegten wir in Dieburg und stiegen souverän und absolut verdient als Meister, mit 33 zu 3 Punkten und einer Tordifferenz von +180 Toren in die Bezirksliga A auf.

Am Ende der Runde mussten wir uns leider auch von einigen verdienten Spielern verabschieden. Wir danken euch von ganzem Herzen für euren Einsatz in den letzten Jahren und hoffen, dass ihr uns weiterhin treu bleibt und zur Not mal aushelft!

#tausenddankfüralles #Legendengehenniemalsganz

Nach jedem traurigen Abschied ist es Zeit für einen Neuanfang.

Und so ist der Umbruch unumgänglich. Zum Glück erhielten wir bereits im Februar frohe Kunde von unseren „verlorenen“ Söhnen.

Nach einem Ausflug zum TV Erlenbach in den letzten 4 Jahren, kehren zur neuen Saison Patrick Graßmann, Maximilian Elbert, Nikolai Scholl, Niklas Artelt und André Reichert zurück in unsere Reihen.

Außerdem hoffen wir weiterhin auf die Unterstützung unserer A-Jugendlichen, die bereits 17 Jahre alt sind. Jeder, der will, wird seine Chance bei uns bekommen und das Team bereichern.

Auf der Trainerposition bleibt auch in der Runde 2023/24 Stefan Schüssler unser Coach. Neu hinzukommt jedoch Jens Häring. Er wird mit seiner langjährigen Erfahrung aus Jugend-, Damen- und Herrenbereich Stefan unterstützen und eine große Bereicherung für uns sein.

Durch den Umbruch und die neue Klasse werden wir unser Spiel auch ein wenig anpassen müssen und das werden die beiden als Team sehr gut umsetzen.

Bereits seit Mitte Juni befinden wir uns in der Vorbereitung. Nach einigen Einheiten am Sportgelände und zusätzlichen, schweißtreibenden Laufeinheiten, wechselten wir ab Juli in die Halle nach Miltenberg Nord. Neben weiteren Ausdauer- und krafttechnischen Einheiten, wurde vor allem ein großes Augenmerk auf das Zusammenspiel und die taktische Abstimmung gelegt.

Den letzten Feinschliff holen wir uns am letzten Augustwochenende, an dem unser Trainingslager stattfindet.

Da unser erstes Rundenspiel verlegt wurde, beginnen wir die Runde mit etwas Verspätung mit einem Auswärtsspiel gegen Aschafftal am Wochenende vom 23./24.09.

Liebe Fans, wir bedanken uns bei euch für die grandiose Unterstützung in der letzten Runde und hoffen, dass ihr auch in Zukunft der 8. Mann seid und somit den Unterschied ausmacht.

Vor allem bei den nun anstehenden Derbys (Kirchzell, Obernburg, Erlenbach) zählen wir auf euch.

Zuletzt wünschen wir uns allen eine verletzungsfreie, spannende und erfolgreiche Saison 2023/24!

Männer